
田中信会頭より一言 

 

新 規会員獲得を今年の当会議所の重点施策の第

一番目に掲げていることは皆さんご存知の通りです。

見込み先をリストアップしてもらったところ、日本企業

だけで 170社に達しました。これを業種別に分類し

部会単位で推進して頂くことになっています。全員参

加で皆さんのご協力をお願いします。 

皆さんのご努力により部会や委員会活動が活発化し

ており、会員になってよかったと感じてもらえる状態になっているのではないかと思い

ます。 

昼食会での時宜をえた講演、人脈拡大、自社の紹介。多種類にわたるセミナーによ

る情報取得や経営に役立つ事柄など、精々推奨頂き新しい仲間を増やしてゆきたい

と思いますので、何分宜しくご協力のほどお願いします。 

  

  

  

  

 


